

Le Tribunal Suprême brésilien condamne les menaces contre ses membres par des fanatiques partisans de Bolsonaro



Brasilia, 15 juin (RHC)- Le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil a condamné les menaces que préconisent et profèrent des partisans du président d'extrême-droite Jair Bolsonaro au cours de manifestations et d'actes anti-démocratiques.

« Malheureusement, samedi soir, le Brésil a connu une nouvelle attaque contre le Tribunal Suprême Fédéral, qui symbolise aussi une attaque contre toutes les institutions constituées démocratiquement » signale le président de la cour supérieure, Antonio Dias Toffoli, dans un communiqué.

Au cours de cette journée nocturne, des provocateurs d'extrême-droite, partisans de Bolsonaro, ont utilisé la pyrotechnie et scandé des morts d'ordre hostiles aux ministres devant le siège du Tribunal Suprême Fédéral, dans le centre de Brasilia.

Toffoli met en garde contre le fait que « financées illégalement, ces attitudes ont été réitérées et encouragées par une minorité et par des membres de l'État lui-même, malgré la tentative de dialogue que le Tribunal Suprême Fédéral essaie d'établir avec tous les pouvoirs, les institutions et la société civile pour le progrès de la nation brésilienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/225742-le-tribunal-supreme-bresilien-condamne-les-menaces-contre-ses-membres-par-des-fanatiques-partisans-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba